

一般財団法人 アジアユーラシア総合研究所

ダイヤルサービス今野由梨社長創立50年を励ます会

標題の件、研究所関連の皆様下記ご案内を申し上げます。

去る9月26日(木)夕方、パレスホテル2階は、「ダイヤルサービス創立50周年記念集会」の400名を超える関係者で溢れかえった。いつもながらの日本の名士が勢揃いする人脈と活気が会場に漲った。我々は「アジアユーラシア総合研究所」でも今野社長を励ましたいと福川伸次理事と弦間明理事ともご相談をし、アジアユーラシア総研主催の「今野由梨社長創立50年を励ます会」を内々で開催することと致しました。急ではありますが、ご賛同戴ければ幸甚です。

— 記

期日：2019年11月5日(火) PM5時半 — 7時半

会場：市谷私学4階 飛鳥の間

会費：夕会食(3000円、学生、留学生半額)

プログラム 進行 河野事務局常務理事

5時半開始 開会挨拶 弦間明(企業倫理研究会座長、資生堂元長)

挨拶 福川伸次(アユ研フォーラム座長、東洋大学総長) 他

5050分 — 6時20分 会食会

6時20分 — 7時 今野由梨 記念講演 意見交換、質疑応答

— 縁とサービスと夢を繋いで50年 (仮題)

今野由梨社長略歴：ダイヤル・サービス株式会社代表取締役社長。1936年三重県生まれ。津田塾大学英文学科卒業。1969年ダイヤル・サービス株式会社の設立にこぎつけ、日本初の電話育児相談サービス「赤ちゃん110番」を立ち上げる。法規制と戦いながら、次々と時代のニーズに応え、ニュー・サービスを立ち上げた。中国、韓国をはじめ、アジアにも広い人脈を持つ。1985年情報化月間「郵政大臣賞」受賞。1998年「世界優秀女性起業家賞」受賞。2003年東京ガス株式会社・社外取締役就任（～2007年迄）。2007年日本の経済社会への寄与による勲章「旭日中綬章」を受章『だいじょうぶ。』より

由梨様 へのメッセージ

2019年10月26日

由梨様、ダイヤルサービス株式会社ご創業50年、本当におめでとうございます。心からお慶びを申し上げます。

奇跡といわれる創立50周年ではなく、「女性としてではなく、社会に生きる一人の人間として、また、日本人のお一人として、人生の生き方に対する確固とした理念、社会への貢献に関する信念、更に、従業員の皆さんをはじめとする社会の人々、世界の人々に対する深い愛情、そして、聡明な企画力と実行力」という由梨様のお力がもたらした当然の結果であると思います。素晴らしい！

永年にわたりご指導をいただいていた、また、心からご尊敬申し上げます大先輩の福川伸次先生、谷口 誠大使、そして、川西重忠先生たちが企画された今回の「由梨社長を励ます会」には、是非、馳せ参じ、祝杯の輪に参加させていただきたい気持ちは、誰よりも熱い想いを持っておりますが、残念です。自分の体調を素直に認め、静かに、心一と由梨様への祝福と、これからのご発展の”杯“を静かに上げさせていただきますと存じます。 乾杯！！ 木全ミツ